

undefined - mardi 24 mai 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Un vide-greniers réussi pour le Comptoir creypieulan



Au vu de la qualité des affaires qui étaient exposées, certains visiteurs ont fait de très belles acquisitions.

Samedi matin, une cinquantaine d'exposants se sont retrouvés sur le parking du groupe scolaire, à Creys, pour un vide-greniers qui devait durer la journée.

Tout avait été organisé avec beaucoup d'efficacité par le Comptoir creypieulan, l'épicerie participative de Creys-Mépieu. Dès 7 h du matin, l'équipe de direction était sur place et proposait à chacun un emplacement pour déposer les affaires qu'il avait à vendre. Les premières heures furent cruciales, c'est au début d'une brocante qu'on fait les meilleures affaires.

Un beau soleil était de la partie, quelquefois tellement puissant qu'on se réfugiait un maximum sous les frondaisons des arbres heureusement nombreux.

En même temps, l'après-midi, à quelques dizaines de mètres de là, sur le parvis de l'épicerie participative, on avait organisé un marché de producteurs, pour chacun puisse rencontrer les fournisseurs du Comptoir creypieulan et discuter avec eux. Une belle journée pour les bénévoles et les visiteurs.